

Medienmitteilung 01. Januar 2020 / hac

Spital Emmental: neuer Geburtenrekord

Noch nie wurden im Spital Emmental so viele Kinder geboren: 2019 erblickten in der Geburtshilfeabteilung im Spital Burgdorf 736 Babies das Licht der Welt.

In der [Geburtsabteilung](#) des Spitals Emmental in Burgdorf kamen letztes Jahr 736 Babies zur Welt, 59 mehr als im Vorjahr. Es handelt sich um den vierten aufeinanderfolgenden Rekord seit 2016. Die Sectio-Rate (Kaiserschnitt) ist unter den Schweizer Spitälern seit Jahren eine der tiefsten.

Die Geburtshilfe-Abteilung des Spitals Emmental trägt seit 2005 die Auszeichnung [Babyfreundliches Spital](#) des Kinderhilfswerks UNICEF der Vereinten Nationen und der Weltgesundheitsorganisation WHO. Das Label garantiert eine hohe Pflege- und Betreuungsqualität in der Geburtshilfe und in der ambulanten Nachsorge. Das vorrangige Ziel der «Baby Friendly Hospital»-Initiative ist die Förderung des Stillens gesunder Neugeborener und ein möglichst intensiver Kontakt zwischen Mutter und Baby bereits im Spital.

Die Statistik im Detail:

| | 2016 | 2017 | 2018 | 2019 |
|-------------------|-------------|-------------|-------------|-------------|
| Geburten | 611 | 649 | 677 | 736 |
| Mädchen | 302 | 318 | 337 | 383 |
| Knaben | 309 | 331 | 340 | 353 |
| Zwillingspaare | 4 | 5 | 4 | 9 |
| Vaginale Geburten | 479 | 483 | 526 | 541 |
| Kaiserschnitte | 132 | 166 | 151 | 195 |

Bildlegende:

Geburtenrekord im babyfreundlichen Spital: In den [Gebärsälen](#) des Spitals Emmental erblickten 2019 736 Kinder das Licht der Welt. (Foto: Roland Spring)

Auskünfte für Medien:

Dr. med. Matthias Scheidegger, Chefarzt Gynäkologie/Geburtshilfe (via Diensthebamme, 034 421 24 80, ruft zurück)